

Película Agosto tendrá su premier en Cuba



Cartel de la película. Foto: ACN.

La Habana, 8 ene (RHC) El largometraje cubano Agosto (2019), ópera prima del director documentalista Armando Capó, tendrá este viernes su premier en Cuba, a las siete de la noche, en el capitalino cine Acapulco.

La parte más complicada de Agosto fue todo el proceso de financiación, tomó mucho tiempo y tuvimos que hacer un recorrido internacional para poder tener los recursos y grabarla, lo más sencillo fue el trabajo con los actores, explicó Capó durante conferencia de prensa online.

El proceso de postproducción fue un poco largo, pero bueno, en el que la película ganó mucho, añadió sobre la obra que, a partir del nueve de enero, se proyectará en los cines Acapulco, Yara y en el Multicine Infanta, junto al resto de las salas dedicadas al séptimo arte en el país.

Javier Labrador Deulofeu realizó la dirección de fotografía, el guión fue creado entre Abel Arcos y Capó, mientras que en el reparto, aparecen Damián González Guerrero (Carlos), Alejandro Guerrero Machado, Glenda Delgado Domínguez, Luis Ernesto Barcenás, Rafael Lahera, Lola Amores, y Verónica Lynn.

El filme está contextualizado en la Cuba de 1994, en pleno Período Especial y una de las mayores crisis en la historia del país, cuando miles de balseros cubanos intentaban llegar ilegalmente a Estados Unidos, sin estar seguros si lograrían sobrevivir.

Inician las vacaciones, y Carlos, personaje protagonista en la historia, se sumergirá en un despreocupado agosto, deambulando con sus amigos y enamorándose por primera vez, rodeado de la incertidumbre que vivía el país, y con sus vecinos y amigos marchándose.

Su estreno ocurrió en septiembre de 2019 en el Festival de Toronto (TIFF), luego de terminar el rodaje en 2017 y pasar por un extenso proceso de desarrollo y financiamiento que le permitió a su vez llegar a otros espacios relevantes de la industria cinematográfica mundial.

De esa forma, se presentó entre 2019 y 2020 en más de 30 eventos cinematográficos, como los festivales internacionales de San Sebastian, Mill Valley, Chicago, Oslo, así como en Films from the South, Filmfestival CineLatino-CineEspañol Tübingen, el Middlebury New Filmmakers Festival y en el Rialto Cinema (Go! Cuba special event) 2020.

Esta es una coproducción entre Cuba (Dsafia Producciones), Costa Rica (La Feria Producciones) y Francia (Paraiso Production y Diffusion) junto a la Producción Ejecutiva Esperanza Films (Estados Unidos).

Mereció un Coral de Ópera Prima, en el Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano en 2019, y más reciente, un reconocimiento como Best Feature Film award, en el Seattle Latino Film Festival 2020. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/244067-pelicula-agosto-tendra-su-premier-en-cuba>



Radio Habana Cuba